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ATTIVITA’ PROSSIME
.

MERCOLEDI’ 28 MAGGIO
ore 19

Studio biblico comunitario
a cura del Past. R.Lattanzio

GIOVEDI’ 29 MAGGIO
ore 10

Riunione Unione Femminile

VENERDI’ 30 MAGGIO
Ore 17

Incontro da concordare

DOMENICA 1° GIUGNO

ORE 11:00
CULTO SPECIALE

A cura del Gruppo Giovani

Past. Ruggiero LATTANZIO
              C.so S.Sonnino, 23 – 70121 BARI

   tel. 080/5543.045 – cell. 329.79.55.630
 e-mail: ruggiero.lattanzio@ucebi.it

RENZI - GRILLO
DIVISI SU TUTTO

Scricchiola il Governo Renzi,
Ma non è come tu pen(z)i !

La grinta rimane intatta,
la frittata non sarà fatta!

Tutto liscio poteva andare,
le Riforme si devono pur fare!
Le nespole devono  maturare…
E Renzi sa ben dove arrivare!

Correre con ciabatte poco vale,
occorre di pelle buona lo stivale!
Che Dio voglia ben illuminare,

politici con coscienza da salvare!

Ma noi massa all’occorrenza,
non mostriamo indifferenza!

Nelle sedi adatte più combattivi,
per mettere in minoranza i cattivi!

Non solo non si deve fare il male,
da cristiani essere “buon sale!”.
Diventar insipidi saremo vomitati,
nel Gran Giorno da Dio non accettati!

Il voto di oggi,  forse avrà  influenza,
con attenta italiana intelligenza!
Con in testa la propria opinione,

scegliete la giusta direzione!
Kolin Kokò

A chi votare ?
Scusate non ve lo dico,

io sono molto pudico…!

Procedete Democraticamente,

Prestissimo Direttamente!

Possibilmente Discretamente,

Pensandolo Diligentemente!
Per un Sicuro effetto.

Un… Partito Dolcetto !

Petrosin Dubrosky

Ho chiesto  a me stesso d’aver le ali,
per giungere fino a Te, Signore;
per abolire in me alcuni vari mali…
e purificare il debole mio core!

La domanda non è stata accolta,
sarà forse per un’altra volta;
l’”IO” interiore è stato  resistente,
per ora resterà ancora penitente!

Mente e core non sono in sintonia,
ognun si alza e va per la propria via!
pur facenti parte della stessa entità,
non si riesce a esprimer bene  la bontà!

Di ciò abbiamo la consapevolezza,
per trasformar la nostra debolezza!
C’è un cammino lungo e tortuoso,
necessita neo percorso più virtuoso!

Imparare a fare il Bene e abolire il Male,
virtù difficili assai pur ritenute teologale!
Ortodossia e spiraglio di santificazione,
sarebbe prospettiva di grande vocazione!

La perfezione in questa vita terrena,
non sarà giammai perfetta e piena!
Aspirazione di ogni anima redenta,
in una lotta difficile e assai cruenta!

Il Padre celeste, l’uomo lo conosce,
qualsiasi ali per noi sarebbero flosce!
Egli ci attira a sé per virtù del Cristo,
la salvezza è solo Grazia, da Lui previsto! NICOLA
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Ma Dio, che è ricco in misericordia, ci ama tanto
che, benchè fossimo morti a causa dei nostri
peccati, ci ha fatti rivivere, risuscitandoci con
Cristo. Per grazia siamo stati salvati! Dio ci ha
portati dalla tomba alla gloria e ci ha promesso di
sede nel cielo con Cristo: (Efesini 2:4-5)

___________________________________________________
    DOMENICA 25 MAGGIO 2014

Da una intervista in TV/RaiUno mattina (19/maggio scorso), Un poeta
turco, Vivente, recentemente ha scritto un libro di poesie tradotta in
italiano dal titolo “Non ti scordare di amare”.  Di qui mi son venuti dei
pensierini : DIO NON SI SCORDA MAI DI NOI
Dio ha creato il Mondo con amore ed ha sempre amato quello che Egli ha
voluto esprimere dal intimo suo cuore e lo ha realizzato con la Sua
creazione.
E ciò che Dio ha fatto è “buono” e “bello”; l’amore di Dio non tramonterà
mai perché l’amore di Dio è parola data, fedeltà sancita, ed è dunque
promessa eterna.

Chi ama come Dio vuole e resta fermo nei suoi propositi, Dio giammai lo
ha lasciato solo o dimenticato. L’Amore di Dio è per noi sue creature
preziose ai suoi occhi, non c’è nessuno che può abbatterlo.

Egli, il Dio dell’amore è altresì il Dio della vita. E Dio nel creare (ovvero
dare alla vita) le sue creature umane le ha coperte di amore, di gloria
futura, e dunque di gloria eterna.

Egli ama ciò che è Suo e nessuno potrà separarci dall’amore di Dio.
Anche nella disubbidienza umana, Dio ha trovato il suo scopo di non far
mai tramontare il suo sentimento profondo e sublime del Suo amore
verso noi tutti; e dal Suo cuore parimenti ha trovato la soluzione onde
riparare al nostro allontanamento da lui; la colpa ci fu e la condanna
doveva parimenti esserci…

 Ed Egli,  l’Onnipotente, il Creatore e Signore dell’universo, nella
grandezza della sua magnanimità, assume la colpa e il castigo sul suo
diletto Figliuolo Gesù, per mezzo del suo sacrificio sulla croce. E noi per
Lui siamo “giustificati” e acconti nel Suo Regno a venire.
A Lui va il grido di “osanna” Lode, Onore, Potenza e Gloria per sempre.

Nineto d’Altilia
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UNA
PAROLA

PER
OGGI

Assai verde è la foglia,
e verde è la… via…
verde non ancor la vita mia!

Ma occorre uno scopo, un fine,
qualcosa di più sublime:
un Amore, senza confine…!

Per Amore, Dio tutto creò,
poi l’uomo tutto inventò;
ma anche pur tutto buttò!

La vita di essenza divina,
si sveglia ogni mattina,
a sera, stanca, resta supina!

Ogni giorno è sempre così,
da quel primissimo bel dì…
in cui Dio, disse…di si…!

Creò luce e oscurità,
terra e acqua in profondità,
animali e piante a sazietà!

Poi anche l’uomo e la donna,
come pilastro e colonna…
Indi, un pantalone e una gonna!

La vita oggi è in asperità,
per contrasti e infedeltà,
Dio invita al bene e dà eternità!

NICOLAUS
0000000000000000000000000000000

NON E’ VERO
MA CI CREDO !

Sai perché molti cristiani
non credono più al Paradiso?

Perché a furia di parlare
continuamente dell’Inferno

si sono abituati che potrebbe
 anche andare bene per loro!

7/8  NINUZZO

VOTAZIONE
Oggi, e sino alle ore 23 si può
andare a votare per il rinnovo

del Parlamento Europeo.
Il Voto è un Diritto/Dovere !



Siamo al termine del ciclo dello Studio Biblico comunitario, sul tema
dell’Evangelizzazione, con la fine del corrente mese. Da Giugno a
Settembre, le varie attività infrasettimanali sono sospese; resta immutato il
Culto Domenicale, sempre alle ore 11. Ovviamente credo sia inutile
ricordarlo (oppure si?), che come “credenti” la nostra vita quotidiana in
casa, sul lavoro, o anche quando si potrà andare in ferie, nel periodo
estivo, come appunto credenti, la vita di fede continua sempre! Il nostro
essere in movimento in ogni giorno della nostra esistenza è e deve
continuare ad avere una dinamica di “testimoni dell’evangelo” di Gesù
Cristo. Onde teniamo presente sempre il nostro impegno di “araldi del
Signore”, di fedeli annunciatori dell’evangelo della buona novella, in ogni
occasione.
Ricordarlo altresì che anche quando si va in ferie, di portarsi la Bibbia
appresso e leggerla ogni mattina, ma anche non trascurare nessuna
occasione di intavolare una conversazione di attinenza “religiosa” in
qualche occasione, di discorso o chiacchiere spicciole con chi ci capita,
soprattutto parenti o conoscenti, in casa, al mercato, per strada, al mare o
in collina.

E’ questo un suggerimento di evangelizzazione “pratica” che bisogna
sperimentare(…); ovvio, senza diventare petulanti; insomma occorre aver
tatto…con paroline o frasi semplici e senza spingere…ovvero come
dire…”lanciare la pietra e nascondere la mano”! insomma addolcire subito
il discorrere con qualche altra tematica… lanciare idee e
interrogativi…seminare… e continuare se il nostro interlocutore è
interessato o ncuriosito maggiormente!

Il tutto fa parte di modalità e strategia di approccio con gli altri.
E l’evangelizzazione è cosa che si fa e si deve fare ogni giorno. Crescere
nella fede significa essere attivi in ogni momento della nostra giornata. E il
tempo per altre cose o (il riposo o le ferie) c’è sempre ne abbiamo a
disposizione.

Il suggerimento, il Signore ce lo ha dato, ora vediamo come metterlo a
frutto. Il Signore può aiutarci in ciò, e vuole farlo. Diamo la nostra
disponibilità ed Egli ci sosterrà, non solo, ma le sue benedizioni non
mancheranno, non dimentichiamo che Dio è misericordioso e  pieno di
bontà con quanti lo amano e lo seguono. Egli ci ricompensa senza che ce
ne accorgiamo. Tutto qui il suggerimento odierno.

NICKY
Benedici anima mia il Signore,
e tutto quello che vive in me,
benedica il nome Suo Santo,

perché grande è il Suo Amore per me.
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OOOOOOOOOOOOOOOOOOOOOOOOOOOOOOOO
AUGURI DI BUON COMPLEANNO
A Tatiana IACOVONE NUZZOLESE

IL 29 Maggio  2014 compie 40 ANNI
Facciamo auguri a una simpatizzante,
che s’avvicina all’area protestante!
Quarant’anni compie giovedì mattina,
infiniti auguri a questa mammina!

Ti benedica assai il Signore,
Colui che bussa ad ogni core!
Accoglier Cristo porta giovamento,
rasserena l’alma in ogni tormento!

I Piani di Dio sono Vita e Amore,
seguirlo, cambia la Vita e dà Onore!
Di certo, l’Iddio d’infinita bontà,
la casa di bene e pace colmerà!

ZIO NICOLA
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Cose pratiche

Un piccolo
elenco

 di versetti
ripresi

dall’Antico e
Nuovo

Testamento,
 preparati

dal Pastore
 R.Lattanzio,
buoni per una
conversazione

su vari
argomenti

biblici.

VERSETTI PER L’EVANGELIZZAZIONE



Dati e Numeri – Notizie e Riflessioni

99 anni fa l’esercito marciava per raggiunger la frontiera.
Iniziava una guerra, la prima guerra mondiale (24 Maggio) durata ben  più
di 3 anni con circa 20 milioni di morti! E non contenti, dopo 25 anni
scoppia la seconda guerra mondiale, durata 6 anni! (dal 1939 al 1945) e
con 50 milioni di morti!

Poi una bella sosta di 70 anni. Grazie a Dio, un lungo periodo di pace e di
prosperità per la ricostruzione dell’Europa. E crediamo che tutto ciò sia
bastato? Per noi europei, certamente si. Ma da tutt’altra parte del mondo
assolutamente no! Dagli anni, subito dopo il 1946, si creano in molte altre
zone di Continenti, conflitti e contrasti che scaturiscono in guerre,
soprattutto fra colonialisti e ex popoli sfruttati: l’India, colonia inglese,
fortunatamente dopo solo sommosse con carattere non violento, senza una
cruenta guerra, ottiene l’indipendenza.

Dopo l’eccidio inaudito dell’olocausto (in Germania), la distruzione per
mano nazista, di 6 milioni di ebrei. I superstiti, scampati allo sterminio,
non avendo più casa né in Germania né in Polonia (distrutte dai
bombardamenti) e non trovando ospitalità nella restante Europa, su spinta
“sionista”(…) trovano Patria in terra di Palestina, rivendicando la terra
degli avi; si sistemano in quella zona del Medio Oriente e costituiscono lo
Stato di Israele nel 1948. Ed anche qui ci sono piccole guerre con gli arabi.

In Africa (Marocco e Algeria) guerreggiano per avere l’indipendenza.
E iniziano svariati altri popoli africani a lottare per l’autonomia totale, da
quelle nazioni europee che l’avevano assoggettati da lunghissimi anni! E
soprattutto qui in Africa si sviluppano numerosi conflitti, guerre che
anche dopo l’indipendenza raggiunta – si combattono fra di loro). E ci
sono ancora guerre anche fratricide in una ventina di Nazioni; dittature e
guerre per prestigio (interessi di gruppi etnici per accaparramento di
risorse naturali di miniere e pozzi di petrolio).Guerre  che continuano
ancora oggi (come in Libia in questi giorni.).
Ma tutto ciò a che serve dirlo fra noi? Penso ricordarlo sia un bene per
comprendere meglio la filosofia del Male, dei cuori malvagi contro altri
esseri umani! Ma la storia millenaria dell’umanità è certo piena di queste
cose. Se ne parliamo è per un senso di attinenza religiosa.
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 Noi siamo “cristiani” e il nostro messaggio è di pace e amore; due parole
queste abusate da sempre. E’ bene dire anche che come cristiani, siamo
una  minoranza (ricordiamocelo). Fra 7 miliardi di persone sulla terra, i
cristiani (Cattolici, Protestanti e Ortodossi) siamo molto meno di 2
miliardi!, i rimanenti sono musulmani ( il grosso),  e altre di varie religioni
un po’ meno.  Ma tutto ciò per dire che?
Solamente per capire e convincerci che la violenza e le guerre procurano
solo sangue e morte! E purtroppo questa è la condizione umana da Caino e
Abele ad oggi.
Or spesso, per tantissime cose dello scibile umano, si dice “speriamo”  che
il brutto e il male non avanzi, ma sono tutte speranze umane, effimere,
vacue e passeggere che sfumano al vento.
Noi come credenti abbiamo un invito a una “speranza diversa”; Paolo,
apostolo del Signore Gesù dice in Efesini 4:4 “Ma voi siete stati chiamati
ad un’unica speranza, quella del vostra vocazione”.
E come mettiamo ad effetto questa speranza vocazionale, unica e chiara?
Dovremmo pensarci sopra: ha a che fare con l’evangelizzazione e
l’impegno del credente.

Si vocifera d’un prossimo viaggio di PAPA Francesco in terra di Palestina,
in visita a Gerusalemme. Una settimana fa ho ascoltato in TV/RAIUNO,
una intervista ad un giornalista italiano del quotidiano La Stampa, tale
Maurizio Molinari. Visita del PAPA per salutare e conversare con i
cristiani del Libano e della Palestina. Ma parleranno di politica o di
religione? Penso, essenzialmente, di “rapporti d’umanità”, di condizioni
sociali di quella gente in terra di Palestina per un auspicio di
riconciliazione, concordia e pace.

LA PACE, LA PACE !  Questo è il grande tema di questi tempi. Ma sono
forse “ultimi tempi?” Non lo so! Ma quello che sta accadendo qui come
ovunque sulla terra non promette bene! Segni d’inizio allora,di che?

A noi l’evangelo ci invita ad essere sempre vigili e attenti, fedeli e
pronti… Brani biblici in merito ce ne sono tanti, rileggerli con attenzione e
rispetto ci farebbe bene (cfr. Matteo cap.24), può e deve essere utile.
Or lo spazio è qui finito. Vi auguro buona Domenica. Il Signore ci aiuti a
saper leggere i segni dei tempi. A Lui sia Lode, Onore, Potenza e Gloria
per tutta l’eternità. Nicoleto d’ALTAMURA
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